
MANIFIESTO DE “JEREZ EN BICI” 
EN FAVOR DE UNA RED REAL DE CARRIL-BICI EN LA CIUDAD

Diversas organizaciones, ciudadanos y ciudadanas de Jerez, hemos decidido constituir 
el colectivo “Jerez en Bici” con el objetivo de defender y promocionar la bicicleta como 
medio de transporte urbano en Jerez y actuar en este sentido ante todas las instituciones 
y ciudadanía.
 
La bicicleta como medio de transporte urbano se va haciendo, cada vez, más necesaria 
en  nuestra  ciudad.  Nadie puede discutir  la  incidencia de  su uso en la  mejora  de la 
calidad y la salud de las personas, es irrefutable que es un medio de transporte limpio, 
asequible,  silencioso  y  sostenible.  El  uso  de  la  bicicleta  como medio  de  transporte 
urbano contribuye a descongestionar la ciudad, aporta seguridad y fluidez al tráfico, 
cohesión social y un mejor uso de los espacios públicos. La bicicleta hace más y mejor 
ciudad.

En  nuestra  ciudad  con  una  alto  grado  de  desarticulación,  dispersión  urbana,  y  una 
durísima situación económica y social,  y contando con una climatología y orografía 
apropiada, la promoción del uso de la bicicleta se ha convertido en un deber para las 
instituciones y el conjunto de la ciudadanía. 

Por razones de seguridad, de respeto a la convivencia, educación cívica, asequibilidad y 
desarrollo  económico,  seguridad,  y  salud  colectiva   e  individual  se  hace   necesario 
elaborar planes de movilidad urbana, que participados con la ciudadanía contemplen 
espacios e itinerarios seguros para el uso de la bicicleta.

En estos momentos a través del Plan Andaluz de la Bicicleta nuestra ciudad, como ya 
están  haciendo  muchas  localidades  andaluzas  con  magníficos  resultados  en  cuanto 
movilidad sostenible y aceptación por parte de la población,  puede  obtener los medios 
para avanzar en el diseño y construcción de 46 km. de carril-bici que darían coherencia 
y conexión a los 16 km. ya construidos 

Pensamos que no sería responsable despreciar, y mucho menos por razones de carácter 
partidista la aportación de fondos que supone sumarse a este Plan por parte de nuestro 
Ayuntamiento.  Debe  oírse  a  todos  los  sectores  ciudadanos  implicados  y  exigimos 
nuestra participación en esta decisión que nos puede hacer perder, de forma irreversible 
una oportunidad de avanzar en la planificación de un Jerez más saludable,  seguro y 
cohesionado.

Este  colectivo,  “Jerez  en  Bici”,   nace  con  la  voluntad  de  difundir,  promocionar  y 
defender  el  uso  de  la  bicicleta  y  con  la  intención  de  participar  activamente  como 
ciudadanos y ciudadanas   ante las instituciones que deben abordar esta imprescindible 
tarea de inversión, educación y planificación, para lo que hacemos un llamamiento a 
todas aquellas personas y grupos interesados a sumarse a nuestra iniciativa.

Jerez, a 5 de noviembre de 2013


